



## Sale de la primaria con 10

**JOSÉ AZCÁRATE**  
jose.azcarate@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS.

Para Jorge Addi Paredes Salgado fue muy emocionante obtener como promedio final en su boleta de último año de primaria la calificación de diez, dijo que quiere mantener su nivel en secundaria.

El estudiante es egresado de la Escuela Primaria 'Benito Juárez García', ubicada en el centro de Cuernavaca, contó que durante el ciclo escolar entregó sus trabajos y tareas. Además, trató de participar en todas las actividades con su profesor de grupo.

Con el retiro a casa, debido a la pandemia, mantuvo comunicación con su profesor a través de grupos de WhatsApp, en donde les enviaban los trabajos y tareas.

"Siempre me he esforzado para alcanzar la calificación de diez, es como una



Foto: José Azcárate / Diario de Morelos

● **Contentos.** La familia de Jorge Addi Paredes se dijo muy orgullosa.

meta personal; había sacado calificaciones de ocho y nueve, ahora puse más empeño y lo logré. Mi papá y mamá siempre me han inculcado que debo poner todo mi esfuerzo en mis metas" dijo,

María Dolores Salgado,

mamá de Jorge, detalló que está orgullosa por la calificación de su hijo, contó que en este año incrementó su nivel académico considerablemente, y en su casa todos los integrantes de la familia están contentos. ●

## VAN 100 SANCIONES POR NO RESPETAR MEDIDAS

# Aumentan control en transporte

**REDACCIÓN DDM**  
local@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS

El titular de la Secretaría de Movilidad y Transporte, Víctor Mercado, sostuvo una reunión con la diputada Delia González, presidenta de la Comisión de Tránsito, Transporte y Vías de Comunicación del Congreso, para acordar acciones que garanticen el cumplimiento de las medidas sanitarias contra el COVID-19 en el transporte público.

Al respecto, Víctor Mercado indicó que el 30 de abril de este año se publicó en el Periódico Oficial "Tierra y Libertad", un acuerdo que establece las medidas de seguridad que deben observarse en el transporte público de pasajeros; adicionalmente, la SMYT ha estado llevando a cabo operativos de supervisión para detectar y sancionar aquellas unidades que no acatan las medidas.

Por su parte, la legisladora planteó al titular de la SMYT su preocupación, señalando que en un porcentaje

### Las autoridades de movilidad intensificarán operativos en el transporte público vs el COVID



Foto: Staff Diario de Morelos

● **Reunión.** Autoridades trabajan para disminuir los contagios.

de las unidades del transporte público con itinerario fijo no se están respetando las recomendaciones establecidas para contener la ola de contagios de coronavirus.

Por lo que, el secretario precisó que, a la fecha, se han impuesto más de 100 sancio-

nes por no respetar la medida de utilización obligatoria del cubrebocas, así como por rebasar el aforo permitido.

Asimismo, expresó que estas acciones se mantendrán para garantizar la salud de la población y agregó que intensificarán los operativos para bajar los contagios. ●



Foto: Staff Diario de Morelos

## Se suman donadores de sangre

**REDACCIÓN DDM**  
local@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS

Concluyó la segunda jornada de donación altruista de sangre del año en el Hospital del Niño Morelense, informó Fermín Morales, director general de la unidad hospitalaria, al resaltar que en esta ocasión se sumó personal médico, enfermería, administrativo y trabajo social.

Morales Velazco agradeció la participación de 40 morelenses que se convirtieron en 'héroes y heroínas' donando sangre; al tiempo que, resaltó la coordinación y trabajo en equipo con el Centro Estatal de la Transfusión Sanguínea (CETS).

"Estamos satisfechos de los resultados obtenidos tanto en la primera como en la segunda jornada; no obstante, esta labor no termina aquí, es permanente ya que los elementos sanguíneos pueden necesitarse en cualquier momento", apuntó.

Finalmente, el director general del HNM reiteró el llamado a la población en general para seguir colaborando en este tipo de acciones. ●

## Reparte Sedeso ayuda para siete municipios

**REDACCIÓN DDM**  
local@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS.

El Gobierno de Morelos, a través de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso), continúa acercando productos de la canasta básica a familias vulnerables de la entidad, por lo que Jojutla, Tlayacapan, Yautepec, Hueyapan, Ocuituco, Jonacatepec y Totolapan se suman a los 20 municipios que han sido beneficiados, hasta el momento, con el "Programa de Apoyo Alimentario Básico Emergente 2020".

Osiris Pasos, titular de la Sedeso, dio a conocer que 7 mil 144 familias en situación de vulnerabilidad que viven en las Zonas de Atención Prioritaria (ZAP) han recibido paquetes alimentarios integrados por 19 productos

no percederos, mismos que se entregan gratuitamente.

"Continuamos llegando a las comunidades que más lo necesitan, estamos haciendo un gran esfuerzo por llegar a los 36 municipios con este programa en los tiempos previstos, para dar paso a Levantemos Morelos", expresó.

La labor incansable de la Sedeso muestra el compromiso de atender a las y los habitantes de Morelos que se encuentran en condiciones de pobreza, pobreza extrema, carencia por acceso a la alimentación o que forman parte de grupos vulnerables y debido a la pandemia por COVID, han sido afectadas.

"720 familias han sido beneficiadas por el Programa de Apoyo Alimentario Básico; faltan 9 municipios por recorrer pero se logrará llegar a todo el estado", concluyó. ●

**CUADRO DE HONOR**  
ALUMNOS DE 10  
APRENDIENDO EN CASA  
Morelos

## Convocatoria 2020

**BASES:**

- Diario de Morelos busca a los **estudiantes de excelencia** de todo el estado para premiarlos por su dedicación y resultados en sus estudios.
- Podrán participar todos los niños de primero a sexto año de educación básica, de todas las escuelas públicas y privadas, que hayan obtenido un **promedio general de 10.**

**CÓMO PARTICIPAR:**  
Padres de familia o tutores, envíen la copia de la boleta de calificaciones finales.  
**Correo:** alumnosde10@diariodemorelos.com  
**Facebook:** @DiarioDeMorelosOficial  
**Whatsapp:** 777 788 80 82

**Desde el 29 de junio.**

**IMPORTANTE:**  
Por la pandemia por el COVID-19, mándanos la foto de tu hij@ posando en algún lugar de la casa, sólo o acompañado; también puedes enviar foto de su graduación virtual en casa. La fotografía será publicada en Cuadro de Honor 2020, galería de Diario de Morelos, en el impreso, redes sociales y nuestra página web.

**Informes al 3620220 ext. 1514 y 1518**

/DiarioDeMorelos



**Preparatoria La Salle**

Iniciamos clases el  
**3 de agosto**

¡No te quedes fuera, todavía estás a tiempo de realizar tu trámite de inscripción!

**Síguenos:**

@lasallecuernavaca

777 189 4591

lasallecuernavaca.edu.mx

